
 

 
市Ｐ連では、研修部の活動の一つとして、「代表者会議」を、毎年３回開催しています。そこでは、各単

位 PTA の会長に集まっていただき、情報交換を行っています。 
６月に、幼稚園。小学校・中学校のそれぞれの代表者会議か開催されましたので、報告いたします。 
安心安全に係るアンケートのお願いや、一昨年から幼稚園代表者会議で、また昨年から小中学校代表者会

議で始めた「情報共有シート」について意見交換がなされました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市市市市ＰＰＰＰ連連連連としましてはとしましてはとしましてはとしましては、、、、このようにこのようにこのようにこのように代表者会議代表者会議代表者会議代表者会議でででで積極的積極的積極的積極的にににに情報交換情報交換情報交換情報交換をををを行行行行うううう場場場場をををを提供提供提供提供しししし、、、、単単単単ＰＰＰＰ支援支援支援支援にににに努努努努めていきめていきめていきめていき
たいとたいとたいとたいと思思思思いますいますいますいます。。。。    

第第第第１１１１回代表者会議回代表者会議回代表者会議回代表者会議がががが開催開催開催開催されましたされましたされましたされました！！！！    

【【【【小学校代表者会議小学校代表者会議小学校代表者会議小学校代表者会議】】】】６月１０日（水）19:00〜21:00 

情報交換について、クリーンシティすずかの中止連絡などについて、意

見交換を行いました。 

【【【【幼稚園代表者会議幼稚園代表者会議幼稚園代表者会議幼稚園代表者会議】】】】６月１８日（木）9::00〜11:30 

幼稚園再編整備について、幼稚園再編整備委員会の修正案の説明と、意

見があれば７月１７日までに出して頂くようお願いをしました。 

情報交換について、「地域とのふれあい交流」や「園開放」や「会員の役

員への関わり方」などについて意見交換を行いました。 

【【【【中学校代表者会議中学校代表者会議中学校代表者会議中学校代表者会議】】】】６月２４日（水）19:00〜21:00 

情報交換について、メール配信導入のメリットや、導入済校の利用状況

などについて意見交換を行いました。 

市Ｐ連講演会のお知らせ 【プロフィール】 
有限会社てっぺん 代表取締役 
 
1974 年 1月三重県桑名市生まれ 
 てっぺん独自の「公開朝礼」が
テレビや雑誌等で数を多く取り
上げられ、日本中で話題となる。
今では年間に約 1 万人もの方が
「てっぺん」に朝礼見学に訪れる
ほどとなっている。その勢いは日
本国内だけにとどまらず、韓国や
台湾など海外からも多くの方が
「本気の朝礼」を見学に訪れてい
る。 
 また、2006 年 1 月には居酒屋
業界全体の活性化を目的にＮＰ
Ｏ法人「居酒屋甲子園」を立ち上
げ、初代理事長を務めた。 
 さらには「日本中に夢を広めた
い」という熱い念いで全国での講
演活動にも励み、活躍の場を大き
く広げている。 
 
◆お申し込みご希望の方は、市 P
連事務局までお問い合わせ下さ
い。 
TEL/FAX：059-383-5143  
E-mail： 
joyofpta@galaxy.ocn.ne.jp 

 

※先着５００人限定ですのでお
早めに 


